



México D.F., a 22 de noviembre de 2008.

Mensaje videograbado del Presidente
Electo de Estados Unidos de
Norteamérica, Barack Obama.

Durante el Foro Globe International de
Legisladores de las Américas.

BARACK OBAMA, PRESIDENTE ELECTO DE LOS ESTADOS UNIDOS DE NORTEAMÉRICA.- Pocos desafíos que enfrentan a Norteamérica hoy en día y al mundo en su totalidad son más urgentes que combatir el cambio climático.

La ciencia está muy clara, ya no se puede disputar; los niveles del mar están aumentando, las costas están disminuyendo, vemos tormentas, vemos todo tipo de fenómenos que se están haciendo cada vez más agudos.

El cambio climático y nuestra dependencia del petróleo si no los resolvemos son una amenaza en contra de la seguridad nacional de nuestro país, sé que muchos de ustedes están trabajando para combatir este desafío.

Yo sé que el gobernador Chris, y el gobernador aquí donde estamos, en el estado de California, el gobernador Schwarzenegger, están haciendo todo lo posible.

También vemos que muchas empresas están haciendo su parte, invirtiendo en las tecnologías limpias, pero en Washington con mucha frecuencia no han demostrado el mismo liderazgo, esto va a cambiar una vez que yo sea Presidente, vamos a ver bajo mi administración, medidas que van a fortalecer la seguridad de crear miles de empleos.

Vamos a comenzar con objetivos claros, anuales, que fijan la dirección para reducir las emisiones para el año 2020 y un 80 por ciento adicional para que invirtamos 15 mil millones de dólares cada año para tener un futuro limpio, podamos invertir en energía solar, en la eólica y también vamos a ver todo lo que sea posible hacer con la energía nuclear.

Esta inversión no sólo nos va a ayudar a reducir nuestra dependencia sobre el petróleo que viene del extranjero y darnos más seguridad en Estados Unidos, no sólo nos va a ayudar a tener un futuro limpio a energéticos, salvando al planeta, sino que también nos va a permitir generar 5 millones de nuevos empleos limpios, verdes, que no se puede encontrar por fuera; Estados Unidos no puede enfrentar esta situación por sí solo, esto significa que todos tenemos que trabajar conjuntamente.

Entiendo que en su reunión hay funcionarios del gobierno de más de media docena de países: Reino Unido, Canadá, México, Brasil y Chile y Polonia también, Australia, India e Indonesia y me dará muchísimo gusto el poder trabajar con todas estas naciones para hacerle frente a este reto en los años por venir.

También quisiera darle un mensaje especial a los delegados que se van a reunir en Polonia para el mes que entra, su trabajo es absolutamente vital para el planeta, aunque no voy a estar presente en su reunión, Estados Unidos sólo tiene un Presidente a la vez, le he pedido a los miembros del Congreso que sí van a asistir, que me informen claramente sobre lo que aprenden ahí y una vez que asuma yo al poder pueden estar seguros que Estados Unidos, una vez más, va a trabajar arduamente en estas negociaciones y ayudará a conducir al mundo, al cambio en el combate climático.

Es el momento, no podemos tardar más, ya no debemos de seguirlo posponiéndolo o negar que el problema existe, tampoco esa es una respuesta aceptable.

Hay demasiadas cosas en juego, las consecuencias son demasiado serias; el detener el cambio climático no va a ser nada sencillo y

no se dará de la noche a la mañana, pero les prometo una cosa, cuando sea yo Presidente, cualquier gobernador que esté dispuesto a promover una energía limpia va a tener un socio en la Casa Blanca. Cualquier empresa que quiera invertir en energía limpia también tendrá un aliado en Washington y cualquier nación que quiera unirse a esta causa para combatir el cambio climático va a tener a un aliado en Estados Unidos de Norteamérica.

Muchísimas gracias.

--- o0o ---